## Polizeikommando

Kommunikation und Medien



Werkhofstrasse 33 4503 Solothurn Telefon +41 32 627 71 12 medien@kapo.so.ch polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 16. September 2020

## Solothurn: Technischer Defekt steht als Brandursache im Vordergrund

(Nachtrag zur Medienmitteilung vom 11. September 2020)

Auslöser für den Brand von zwei Autos in Solothurn am 10. September dürfe ein technischer Defekt gewesen sein. Dies haben Abklärungen der Kantonspolizei Solothurn ergeben.

Am Donnerstag, 10. September 2020, sind in Solothurn zwei Personenwagen in Brand geraten (s. Medienmitteilung vom 11. September 2020) und dabei total beschädigt worden. Nach Abklärungen der Kantonspolizei Solothurn steht ein technischer Defekt als Auslöser für den Brand im Vordergrund. Das Feuer entstand nach derzeitigen Erkenntnissen im Motorenraum in einem der parkierten Fahrzeuge und setzte dieses in Brand. In der Folge griff das Feuer auf das danebenstehende Auto über. Verletzt wurde niemand.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, <a href="mailto:medien@kapo.so.ch">medien@kapo.so.ch</a> Medienmeldungen unter <a href="mailto:polizei.so.ch">polizei.so.ch</a>, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.

Folgen Sie uns auch auf